

Jornada distrital de directores

Escrito por Administrador
Domingo, 24 de Febrero de 2013 00:00

{besps}secretariageneral24022013|width=215|height=161{/besps}

La Municipalidad de Roque Pérez informa que el lunes 18 de febrero se llevó a cabo una reunión distrital de directores de todos los niveles y modalidades del distrito, convocados por la jefatura distrital. Se contó, además, con la presencia de los inspectores de educación primaria Silvia Gemignani, de educación artística Mónica Cortesi y de educación de adultos Alfredo Cané; y de miembros de otras dependencias educativas y municipales. La misma se realizó según la siguiente agenda:

-

1º parte:

-

SEMPRO, Vanina Polifrone y Silvana Barral.

-

CIE (Centro de Investigación Educativa), Mariana Romero.

-

SAD (Secretaría de Asuntos Docentes), Isabel Cariman Millamán.

-

Consejo Escolar, Oscar del Barrio y Cintia Mansilla.

-

Referente distrital de política socio-educativa, Guillermo Rodríguez.

-

2º parte:

-

Redacción administrativa, Patricia Torres.

-

Protocolo y ceremonial.

Cabe destacar lo exitosa que fue dicha convocatoria, ya que estuvieron presentes todos los directores quienes en un marco de puntualidad, respeto y compromiso recibieron por parte de la inspectora jefe distrital, Silvina Ordoñez, la socialización de la guía de orientaciones para la intervención en situaciones conflictivas en el escenario escolar y de los distintos participantes la información para la realización de las tareas de este ciclo lectivo, nuevos anuncios en lo que respecta a la incorporación de 1º año de primaria como unidad académica; en tanto que para el nivel inicial, se incorporará a partir de este año, un nuevo lenguaje en los jardines infantiles (que podrá ser teatro, educación plástica, danza). Por su parte, el SEMPRO presentó el eje temático del año 2013, relacionado con los derechos del niño y el uso de las redes sociales.

En la segunda parte se trabajó el decreto 300/06 y sus modificatorias, de la administración pública provincial, haciéndose hincapié en la confección de notas, actas y esquelas; y luego, se dieron pautas de protocolo referidas a la organización de actos escolares y uso de la bandera de ceremonias en las instituciones educativas.

Jornada distrital de directores

Escrito por Administrador

Domingo, 24 de Febrero de 2013 00:00

Al finalizar, la inspectora jefe agradeció la presencia de todos y ofreció el espacio para la crítica constructiva, poniéndose a disposición de los presentes para lo que consideren a lo largo del año.